

pro ulma e.V.Bürgergemeinschaft
zur Erhaltung
und Erneuerung
des alten Ulm

SÜDWESTPRESSE | 05.03.2011

Ein Weg in bestem Licht

Die Wegeverbindung von der Donau am Durchgang Metzgerturm zum Rathaus erscheint nun in bestem Licht. Die Stadt hat dort den ersten von einem Dutzend Vorschlägen eines City-Lichtkonzepts umgesetzt.

Die Wegeverbindung von der Donau am Durchgang Metzgerturm zum Rathaus erscheint nun in bestem Licht. Die Stadt hat dort den ersten von einem Dutzend Vorschlägen eines City-Lichtkonzepts umgesetzt. 140 000 Euro hat der helle Spaß gekostet. An der Stadt bleiben 90 000 Euro hängen, der Bürgerverein "Pro ulma" steuert 50 000 Euro bei. Es ist der letzte Leuchtturm: Aus Kostengründen hat der Gemeinderat den Rest des Konzepts auf Eis gelegt. Foto: Volkmar Könneke

